

Am 11.11.2014 wurde im evangelischen Kindergarten „Zum guten Hirten“ das Projekt „Schnee kinderleicht“ gestartet. Dabei handelt es sich um eine Kooperation zwischen dem Deutschen Skiverband (DSV), dem Skiverband Oberfranken, dem Wintersportverein Weißenstadt und natürlich der Kindertagesstätte.

„Schnee kinderleicht“- unter diesem Motto hat der DSV ein Programm gestartet, bei dem in Zusammenarbeit mit mehreren bayerischen Kindergärten der Nachwuchs für den Skisport begeistert werden soll.

Mit großer Begeisterung absolvierten die Vorschulkinder die erste Turn- und Bewegungsstunde unter der Leitung von Christian Weiß (Bundesfreiwilligendienstler (BFDler) der Bayerischen Sportjugend (BSJ), vom SC/TV Gefrees und dem Mottotier „Skitty“(Bild Mitte).

Eine Kaderschmiede für den Skinachwuchs soll „Schnee kinderleicht“ nicht sein. „ Wir wollen Kinder an Bewegung in der Natur heranführen“, sagt Christian Vetrovsky, der Vorsitzende des Jugendausschusses im DSV.